

横澤彪の

電視超人列伝

1980年代初頭。小説「なんとなくクリスマス」を発表、衝撃的なデビューを果たした。まさに人類の登場という感じで、ホリエモンが近畿地方、ホリエモンが近畿地方と言つて、若者の人気をかき立つたが、田中康夫の人気はその10倍はあった。なにしり、一橋大学法学生である。最初は、日本興業銀行に就職

1980年代初頭。小説「なんとなくクリスマス」を発表、衝撃的なデビューを果たした。まさに人類の登場という感じで、ホリエモンが近畿地方、ホリエモンが近畿地方と言つて、若者の人気をかき立つたが、田中康夫の人気はその10倍はあった。なにしり、一橋大学法学生である。最初は、日本興業銀行に就職

が内定していたが、取り消されて留年。フジテレビの入社試験を受けにきた。ぼくはトップの鹿内春雄フジサンケイグループ議長から、グループの説明をしてやつてくれといわれて、小柄だが輝くようなオーラと、美人に目がキヨロキヨロ動く落ち着きのない青年と会った。これが田中康夫との出会い。もちろん、こういう男が会社に入ること、当時のフジテレビにとっては、大歓迎だから、すぐに転じて内定した。

年が明けてしばらくして、とつぜん、訪ねてきて、「ぼく、入社取り消してもらいたいんですけど」という。びっくりして、「どうして?」と聞くと、「だって、近くにいい女子大がないし、東京女子医大じゃしそうがなかったが、田中康夫の口をどがらせた。

フジテレビ入社をあきらめ、卒業と同時にモー

トンボの目の男 田中康夫(54)

「なんクリ」から30年...いまや政治家の顔

扶桑社刊の雑誌「SP

A!」で長いこと連載し

ていた「東京ベログリ日記」。田中康夫の行動日記だが、これに最多出場

のW娘と、このたび結婚

したという。康夫も54

歳。身を固めるには遅すぎ

ぎるくらいの年齢になっ

ている。めでたいかぎ

り。しかし、ぼくの計算

では、どう考へても、3

回目の結婚である。

お相手は、元日航ス



ビル石油に入社、作家との両立をほかるが、ムリと判断、3カ月で退社、フリーでの文筆活動をはじめた。そんな縁で「笑っていい。すぐに病院へ駆け

早朝、電話。田中康夫が交通事故を起したと

ころな。田中康夫の趣味は地図演してもうことになつた。

明灯をねじまわるほどの大事故を起した。」お

とらは、練馬警察の署長

出口で、あの背の高い照

たいている。軽井沢から

ルグルマキになりながら

も「B.M.(W)だから助

かった」とへらす口をた

いた。日本人の欠陥といえ

ば、欠陥なのだ。康夫ちゃんは、きっと、長野県

を上から眺めて「ダメじゃない」と判断した。ち

がいない。おそらく、長

野県民は、田中康夫を追

放したこと10年後、

大変な失敗だつたと気がつ

くはずだ。民主党がど

うの、自民党がどうのと、ヒラメのよ

うな目で生きてつもり

がない。いま、上方から

ドーナと日本を見れば、

最大のテーマは900兆

円を超えた借金をひど返

済するかが急務だと分か

る。田中康夫のもつプラ

イドと謙虚さ、育ちの良

さ、品のよさ、そしてな

によりもかによりも、そ

の俯瞰力に期待したい。

(元テレビプロデューサー)

道出身の才媛で、日航のカレンダーに載ったほど、阪神・淡路大震災のときのボランティア活動、

想を取れる日本人は、

きわめて少ないのではな

いか。みな、左右前後や

上下を見て、それで安

心しきつてしまつ。これ

も日本人の欠陥といえ

ば、欠陥なのだ。康夫ちゃんは、きっと、長野県

を上から眺めて「ダメじゃない」と判断した。ち

がいない。おそらく、長

野県民は、田中康夫を追

放したこと10年後、

大変な失敗だつたと気がつ

くはずだ。民主党がど

うの、自民党がどうのと、ヒラメのよ

うな目で生きてつもり

がない。いま、上方から

ドーナと日本を見れば、

最大のテーマは900兆

円を超えた借金をひど返

済するかが急務だと分か

る。田中康夫のもつプラ

イドと謙虚さ、育ちの良

さ、品のよさ、そしてな

によりもかによりも、そ

の俯瞰力に期待したい。

(元テレビプロデューサー)